
Psychologische Beratung & Psychologische Beratung & SozialberatungSozialberatung  
für Studierende der HfK Bremenfür Studierende der HfK Bremen

Beratung on TourBeratung on Tour

Offene Sprechstunde Offene Sprechstunde 

an folgenden Terminen:an folgenden Terminen:

Dechanatstr.:Dechanatstr.:	

Raum: K21 (AStA-Raum)

Speicher XI:		 Speicher XI:		

Raum: 1.10.40 („Stillraum“)

Die offene Sprechstunde ohne Voranmeldung Die offene Sprechstunde ohne Voranmeldung 

bietet die Möglichkeit für einen ersten Kontakt bietet die Möglichkeit für einen ersten Kontakt 

und Informationen über das Beratungsangebot. und Informationen über das Beratungsangebot. 

Für ein umfassendes Beratungsangebot Für ein umfassendes Beratungsangebot 

vereinbaren Sie bitte einen Termin in unserem vereinbaren Sie bitte einen Termin in unserem 

Sekretariat: 0421 2201 11310.Sekretariat: 0421 2201 11310.

Nach Absprache können Termine vor oder Nach Absprache können Termine vor oder 

nach der offenen Sprechstunde an den nach der offenen Sprechstunde an den 

HfK Standorten vereinbart werden. HfK Standorten vereinbart werden. 

Die Beratung unterliegt der Schweigepflicht Die Beratung unterliegt der Schweigepflicht 

und ist kostenlos.und ist kostenlos.



Psychological Counselling & Social Counselling Psychological Counselling & Social Counselling 
for students of the HfK Bremenfor students of the HfK Bremen

Counselling Counselling 
 on Tour on Tour

The open consultation hour without The open consultation hour without 

registration offers the possibility for a first registration offers the possibility for a first 

contact and information about the counselling contact and information about the counselling 

services. services. 

For a comprehensive counselling session, For a comprehensive counselling session, 

please contact our secretariat: please contact our secretariat: 

0421 2201 11310.0421 2201 11310.

By arrangement, appointments can be made By arrangement, appointments can be made 

at the HfK locations. at the HfK locations. 

Conselling is subject to confidentiality Conselling is subject to confidentiality 

and is free of charge.and is free of charge. 

Open consultation on Open consultation on 

the following dates:the following dates:

Dechanatstr.:Dechanatstr.:	

Room: K21 (AStA-Raum)

Speicher XI:		 Speicher XI:		

Room: 1.10.40 („Stillraum“)


